

Aniversario



Un momento de la celebración del aniversario.



Juana Parada, Quintana, A. Villauriz, Buenaventura, Cadilla, A. Lomba, T. Coelho, M. Larriba y Gandarias, entre otros.

ORPAGU CELEBRÓ EN A GUARDA EL 25 ANIVERSARIO DE SU FUNDACIÓN

Veinticinco años dan para mucho. Más de 9.000 días y 9.000 noches, cada uno y cada una con su pequeña o gran historia., tanto en tierra como en mar. Por ello, Orpagu quiso celebrar con todos los vecinos de A Guarda su primer cuarto de siglo de vida, un tiempo en el que ha habido

momentos duros y otros más agradables que han marcado la existencia de una organización que hoy en día lidera el sector del palangre de superficie de toda Europa, con buques españoles, en su mayoría gallegos, y también de Portugal, lo que le confiere su carácter transnacional.



Totems en el paseo marítimo de la celebración del 25 aniversario de Orpagu.



Juana Parada, directora gerente de Orpagu.



Buenaventura y J. Cadilla, los dos presidentes que tuvo la organización.



El investigador Jaime Mejuto fue homenajeado en un almuerzo.



Francisco Teixeira, Juan Carlos Martín Fragueiro y Antolín Pérez.



J. Cadilla recibió de manos de Alicia Villauriz un libro de sus poemas.



Jorge Pérez-Bouzada, Carmelo Zabala y Gabriel Gómez.